

Jahresbericht 2017 und Informationen

Betrieb der Gemeinschaftsräume

2017 betragen die Mieteinnahmen beider Räume CHF 6107.00. Nach Abzug sämtlicher Kosten für Unterhalt, Reinigung und Anschaffungen resultiert ein positiver Saldo von CHF 3502.95.

Die detaillierte Abrechnung ist in der Betriebskostenabrechnung unter der Konto-Nr. 360 ersichtlich.

2018 können folgende **Kurse/Veranstaltungen** besucht werden:

- Yoga am Montagabend im grossen Gemeinschaftsraum
- Qi Gong und Tai Chi am Mittwochabend im grossen Gemeinschaftsraum
- Pilates am Freitagmorgen im grossen Gemeinschaftsraum
- Nähkurs im Frühling und im Herbst im kleinen Gemeinschaftsraum
- Spielabend einmal im Monat im kleinen Gemeinschaftsraum

Anschaffungen/Unterhalt

- Um die Nassreinigung im grossen Raum zu erleichtern wurde ein Pressbutler angeschafft.
- Das defekte Lichtsystem im kleinen Gemeinschaftsraum wurde von der AG Technik (René Stettler) durch eine warme, angenehme und zweckmässige Beleuchtung ersetzt.
- Die vergilbten weissen Vorhänge im kleinen Raum wurden ersetzt: Der Stoff wurde von Elisabeth Bühlmann gespendet und genäht hat die Vorhänge Sonja Meyer.
- Die defekte Kaffeemaschine im kleinen Raum wurde entsorgt und wird nicht ersetzt.

Seit August 2017 hält uns der **Wasserschaden** im grossen Gemeinschaftsraum auf Trab. Im Rahmen der Sanierung der Decke muss auch die Beleuchtung ersetzt werden. In Absprache mit der Arbeitsgruppe Technik wird eine ähnliche Variante, wie im kleinen Gemeinschaftsraum letzten Sommer installiert, geplant. Dank dem Engagement der AG Technik & Bau (Thomas Schneeberger, René Stettler, Urs Dietrich) werden die Kosten mit lediglich ca. CHF 1'800.00 zu Buche schlagen.

Die Arbeiten können voraussichtlich Mitte April abgeschlossen werden.

Dank der guten Zusammenarbeit und Goodwill von allen Beteiligten konnte der Raum mit Einschränkungen benützt werden.

Aufenthalt vor den Gemeinschaftsräumen

Im Frühling/Frühsummer 2017 wurden die Kurse im grossen Gemeinschaftsraum oft durch Kiffen, Rauchen, Dreck und Lärm gestört. Die AG KJA hat sich des Problems angenommen und mit den Betroffenen Gespräche geführt. Es scheint, dass sich die „Szene“ nun vor dem kleinen Raum angesiedelt hat, jedenfalls wischt Elisabeth Bühlmann dort regelmässig und räumt Abfall und Dreck weg.

Wir bitten alle, die Aussenbereiche mit Rücksicht zu benützen und sauber zu hinterlassen.

Weitere Informationen zu den Gemeinschaftsräumen und zum Mietprozedere:

http://www.schlossmatte.ch/ag/raum/ag_raume.html